



Mercredi, nous revoilà!

publié le 20/06/2012

20 juin 2012

Cette nuit les moustiques nous ont déclaré la guerre. Réveil difficile à 8 H. Après le petit déj', tournoi multisports au cours duquel nous avons découvert le Mòlkky : jeu de quilles Finlandais. Puis nous avons fait du volley et du foot. Juste le temps d'une petite pause avant que Patrick nous fasse un bon repas. Gilets, casques et c'est reparti pour 8 km de vélo !

Comme hier nous avons emprunté la route "des huitres". Arrivés à la base nautique nous avons commencé à faire une bataille de vase en attendant que la marée monte. Mr GOICHON nous a fait une démonstration de diabolo : Il est très très fort !!! Une fois sur les bateaux, direction Fort Boyard. Ça y est le vent était là ! Nous nous sommes pris pour de véritables navigateurs !! De retour à la plage, après 2H de navigation (un peu court à notre goût !), nous avons réussi à prendre un poisson d'une trentaine de centimètres, sans filet, sans canne à pêche.... On est trop trop fort !!!!

Au programme ce soir : soirée contes. On vous racontera demain...

Antoine, Axel, Marine, Carla, Vincent, Charlotte, Luana, Amélie, Cassandre, Hugues.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.